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全学同窓会役員各位（児玉様、尾山様、牧野様、市村様、黒山様、生野様、 

              岸本様、白田様・朽木様、喜多様、人見様、小川様） 

広報委員（羽原様、小林様） （CC 各同窓会事務担当 弓場様、桝井様、 

篠田様、玉上様、齋藤さん、上村さん、渡邉さん、酒井さん） 

 

全学同窓会事務局植田です。 

先日、送付の議事メモ内容について、児玉会長から以下のようなご指摘が有りまし

た。 

 

植田作成の内容では言葉足らずで、会長の補足内容にて各同窓会さんのご議論を 

おすすめ下さいますようお願いい致します。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 児玉会長ご指摘内容 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊ 

児玉です 

議事メモ等拝受しました。ご苦労様です。 

議事メモの以下のところで一つ気になるところがあります。  

＜植田送付内容＞ 

※送付費用負担および具体的発行時期についてはペンディングとし、次回役員会 

（10/16～10/18予定）にて検討・決定する。（印刷代含め発行費用は全学同窓会負

担、 

送付費用は各同窓会負担が基本方向案だが送付費用負担、厳しいとの意見有り） 

 

それまでの間に、各同窓会さんにて送付費用負担中心に内部検討を行い、意見を 

まとめておいてもらいたい。＜児玉＞ 

＜児玉会長ご指摘内容＞  

私としては（残る問題は配布方法のみなので）各同窓会で検討をしてもらい、どのよう

に 

配布するかについて意見を纏めておいてもらいたい、とお願いしたつもりでした。 

皆さんは議事メモ通りに理解されているのかもしれませんが、次回の役員会で決める

よう 

にします。 


